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VERBALE N.  140  della seduta del 03 Agosto  2020                        Approvato in data 05 /08/2020 

 

 

ORDINE DEL GIORNO: Prot .  082/2017-2022 del 29/06/2020.  

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09:30 -  10:30 

 

ORARIO INIZIO SEDUTA  09:39 

 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Inzerillo                Giovanni 

 
P 09:39 10:12     

Cancilla               Roberta 

 
P 09:39 10:12     

Di Pisa                   Carlo A ______ ______     

Orlando                  Caterina 

 
P 09:39 10:12     

Randazzo              Antonino          

 
P 09:39 10:12     

 

VERBALE 

 

 

L’anno duemilaventi,  il giorno tre del mese di Agosto, giusta convocazione  del  

Sig. Presidente  prot. 082/2017-2022  del 29/06/2020 ed allegato O.d.G.- si 

riunisce, in modalità telematica con collegamento a distanza, la IV  Commissione 

Consiliare Permanente, per l’esame dei punti posti all’ordine del giorno della 

convocazione  precedentemente citata e suppletivi O.d.G.. 

  

Il luogo della riunione è, convenzionalmente, la sede istituzionale della 

Commissione in Via Ugo Foscolo n. 10 Palermo. 

 

Alle ore 09:39 , prima convocazione il  Presidente Giovanni Inzerillo, assistito dal 

segretario Giovanni Chiaramonte, dispone di chiamare l’appello, risultano  

presenti i Cons.ri  Roberta Cancilla, , Caterina Orlando, Antonino  Randazzo e 

Giovanni Inzerillo presenti  4 su 5. 

 

Essendo stato raggiunto il numero legale, il Presidente Giovanni Inzerillo,  
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dichiara aperta la seduta.  

 

Tutti i partecipanti esprimono il consenso alla video registrazione e pubblicazione 

della seduta che sarà parte integrante del presente verbale. 

 

 Il Presidente invita la Commissione a programmare i lavori di commissione per il 

mese di agosto. 

 

Il Segretario dà comunicazione che la terza commissione chiede di spostare la 

commissione  congiunta fissata per il  prossimo 6 agosto alla data del 10 agosto. 

 

La Commissione concorda lo spostamento al giorno 10 c.m. della riunione 

congiunta con la III° Commissione.. 

 

Il Presidente invita i Consiglieri a programmare i lavori di commissione per il 

mese i prossimi giorni. 

 

Il Cons. Randazzo propone di votare oggi la proposta di delibera che riguarda la 

pedonalizzazione delle aree pedonali già individuate dal PGTU essendo una 

proposta che è fortemente richiesta dal  tessuto cittadino; propone di incontrare  i 

incontrare i vertici della RAP per discutere sulle localizzazioni ed istallazione delle 

foto-trappole, acquistate o noleggiate dalla società partecipata, per un controllo, in 

remoto, sull’abbandono indiscriminato dei rifiuti. 

 

Richiede la convocazione in commissione dell’Ass. Prestigiacomo e del Capo Area 

Di Bartolomeo per venire a riferire in commissione sugli aggiornamenti sulle 

procedure per il nuovo cimitero di Ciaculli e per il vecchio e nuovo forno 

crematorio. 

 

Incontrare il Dirigente dell’Ufficio Ambiente per affrontare il gravoso problema 

della zona industriale di Brancaccio per essere messi a conoscenza delle  azioni 

che l’Amministrazione intende intraprendere. 

 

Il Presidente condivide quanto richiesto dal Cons. Randazzo e comunica che per 

quanto riguarda il nuovo cimitero, è venuto a conoscenza di un messaggio del neo 

Assessore Di Dio che riguarda il nuovo cimitero di Ciaculli,  propone di convocare 

lo stesso unitamente al Sig. Ass. Prestigiacomo e il Capo Area  Di Bartolomeo.  

 

La Commissione decide di convocare la riunione con  gli Ass.ri Prestigiacomo, Di 

Dio e il Capo Area Di Bartolomeo per venerdì 7. 

 

Il Presidente lamenta che ha dovuto prendere atto che,  questa commissione che 

ha istituzionalmente competenza sulle attività sociali, ha sempre dimostrando 

spirito di collaborazione con l’amministrazione ma non è stata ricambiata allo 

stesso modo dal Sig. Ass. Giuseppe Mattina. 
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Interviene la Cons.ra Cancilla che richiede di convocare  il Sig. Ass. Mattina per 

riprendere tutte le questioni iniziate con l’assessorato ed ancora non portate a 

compimento. 

 

Il Presidente e la commissione decidono di convocare per giorno 4 c.m. il Pres. 

Giuseppe Norata e il Direttore Roberto Li Causi della RAP per discutere di  foto-

trappole ,  CCR., ritiro rifiuti urbani, pulizia e disinfestazione cassonetti,  pulizia 

sedi stradali e abbandono rifiuti ingombranti. 

 

Giorno 5 convocazione del Sig. Ass. Mattina e Capo Area D.ssa Autore sui servizi 

erogati dall’assessorato. 

 

Giorno 6 convocazione per l’ampliamento del Cimitero di Santa Maria Di Gesù 

con la partecipazione della D.ssa Rimedio, Dott. Pavia, Cooperativa 

auroraassistance, Arch Guzzo. 

 

Giorno 10 Convocazione congiunta con la III Commissione. 

 

Giorno 11 Convocazione Ass. Giambrone e Mattina per i locali dell’ex ONPI di 

Partanna come richiesto dalla Cons.ra Cancilla. 

 

Interviene la Cons.ra Orlando che ricorda alla commissione che bisogna 

affrontare il problema case di riposo oltre che sollecitare il Consiglio a discutere 

sulla mozione di due anni fa elaborata dalla nostra commissione ma ad oggi non 

prelevata e discussa in  C.C. – 

 

Il Presidente pone in votazione il prelievo della proposta di deliberazione avente 

per oggetto: “ Attuazione Art. 181 D.L. n. 39/2020 – Art.11 L.R. n. 9/2020 -

Modifica/integrazione, in via sperimentale, delle aree pedonali già individuate dal 

PGTU”. 

 

Posta in votazione il prelievo viene approvato all’unanimità. 

 

Dopo una discussione politica sulla delibera il Presidente la pone in votazione 

 

Randazzo Antonino “favorevole”. 

 

Orlando Caterina “ il piano delle pedonalizzazioni, il progetto di una città eco-

sostenibile rientra nei programmi del gruppo politico che rappresenta in questa 

commissione, il progetto di pedonalizzazioni nasce da un processo di 

partecipazione dei cittadini che l’amministrazione ha recepito e attuato. Per questo 

motivo vota favorevolmente. 

 

Cons. Roberta Cancilla si astiene nella votazione anche se condivide questo 

processo di pedonalizzazione, di alcune are della città, ma un processo di 

pedonalizzazione deve essere accompagnato ad un piano di mobilità che ad oggi 
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non ci sono. 

Inzerillo favorevole. 

 

Delibera approvata con tre voti favorevoli.   

 

La registrazione della riunione, che è parte integrante del presente verbale, è  

visionabile sul sito del Comune di Palermo al link                                               

 “https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=4 “. 

 

Alle ore 10:12  il Presidente dichiara chiusa la seduta, rinviando l’approvazione al 

prossima seduta 

 

 

 

                Il Segretario                                                   Il  Presidente   

      (Giovanni Chiaramonte)                                Cons. Giovanni Inzerillo 

 
    
                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                 

                            

Fine riunione ore 10:12   
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